faire Chrémme ce Père cette maison Prince une ate qu'il n'en t que le cas trouble et de de la malade. ligion, s'en va' jeune Prinle la parole; : réduite ; il essein qu'il a yant fait aualade les inpareil cas ; il

pour signe pose; et cette il avertit la eau sur la tête Christ. Cette ors du mieux grâce ; elle er son regret de foi , la

le sommeil. hvertis de son r son sort, et eu ne lui ren-

Sacrement,

ies heures de ta un grand

elle ne pouon lui donna à manger, et elle avala sans peine: elle se rendormit ensuite ; et après s'être éveillée, elle s'écria qu'elle était guérie, et esfectivement elle jouit aujourd'hui d'une parfaite santé.

Je ne vous dis rien de la perte qu'a faite la Mission des Pères d'Entrecolles et Parennin: l'un et l'autre sont morts dans une grande réputation de sainteté, et sont regrettés, non-seulement des Missionnaires qui les connaissaient plus intimement, mais encore de tous les Chrétiens de cette Mission. Je ne doute pas que vous n'ayez déjà vu le détail des vertus et des travaux de ces deux hommes apostoliques.

Je crois qu'il est temps, Monsieur, pour vous et pour moi, de finir cette lettre qui m'a conduit plus loin que je ne croyais d'abord. Je souhaite qu'elle vous fasse plaisir. Je voudrais de tout mon cœur pouvoir, par quelque chose de plus considérable, vous témoigner ma parfaite estime. Il ne me reste qu'à vous offrir mes prières auprès du Seigneur. Je vous demande aussi quelque part dans les vôtres, et suis très - respectueusement, etc.

Fin du vingt-deuxième Volume.